

bonjour à tous et bienvenue au lundi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de TheU.

pTrend.Com en pré-marché ce matin, les choses sont assez calmes..

Nous n'avons pas de chiffres économiques publiés en pré-bourse ce matin..

Nous avons des ventes de maisons qui sortiront plus tard ce matin, mais jusqu'à présent, l'indice boursier.

les contrats à terme sont légèrement en dessous de la juste valeur tandis que les matières premières sont mitigées..

Le pétrole brut s'échange en légère baisse tandis que.

l'or est en hausse de 10 \$ supplémentaires sur le marché avant la commercialisation lundi matin..

Eh bien, jusqu'à présent, pour le mois de novembre, les choses ont été très optimistes..

Nous avons le S&P 500, l'ETF SPY en hausse de 8,87 %, les triple Q du Nasdaq 100 sont en hausse d'un.

cochez plus de 11% et les actions Ishares du TSX 60 sont en hausse de 6,19% pour le mois de novembre..

Jusqu'à présent, les plus grands gagnants en novembre ont été les constructeurs d'habitations américains, en hausse.

plus de 15 % et les banques régionales américaines en hausse d'un peu moins de 12 % pour le mois..

Bien entendu, la tendance ne change pas pour les banques régionales..

En regardant le VIX, le graphique hebdomadaire du VIX a encore baissé de près de 10 % sur la semaine..

Nous allons donc rester haussiers à long terme sur le marché boursier tant que le.

Le VIX ne clôturera pas au-dessus de 18,58 \$ vendredi prochain..

Maintenant, si vous regardez le marché lundi, nous allons rester à court terme.

haussier sur le marché tant que le VIX ne clôture pas au-dessus de 15,56 \$ lundi..

Et bien sûr, si cela n'arrive pas.

Lundi, cette ligne de canal supérieure va continuer à baisser quotidiennement..

En regardant le graphique de saisonnalité du VIX pour la dernière semaine de novembre, le VIX.

en fait, historiquement, la tendance a augmenté, ce qui signifie qu'il y a eu une légère baisse..

pression sur la bourse dans les prochains jours..

Bien sûr, nous arrivons à la fin du mois et la fin du mois présente généralement un biais haussier, car.

le marché se prépare à l'arrivée automatique de l'argent sur le marché au cours de la période de fin de mois..

Maintenant, pour certaines personnes, ils regardent le.

activité à laquelle nous assistons en novembre sous le nom de rallye de fin d'année..

Eh bien, nous espérons que cela continue..

Et pour que cela continue, nous avons une petite liste de contrôle..

Nous cherchions le marché pour faire.

des sommets plus élevés, nous recherchions que les jetons augmentent..

Nous nous attendons également à ce que le risque hors marché revienne..

Cela signifie ces petites et micro-capitalisations.

actions et nous recherchions une baisse des prix des matières premières qui sont haussières pour le.

marché américain, mais pas nécessairement haussier pour le marché canadien, car une grande partie de nos.

le marché est lié aux actions liées aux matières premières..

Donc, commençons par regarder ceux plus haut.

des sommets, nous n'avons pas vu de sommets plus élevés pour Alphabet jusqu'à présent..

Nous en avons pour Amazon et Apple pour Meta..

Pour Microsoft..

Microsoft est en pleine forme depuis début octobre..

Nvidia a en fait terminé vendredi sur un signal de vente..

Nous avons fermé juste en dessous de la ligne inférieure du canal..

Il faudra donc voir si cela continue..

Mais Nvidia a atteint un sommet plus élevé, puis a acheté un autre stock qui a été mis en vente..

plus haut, que vous le regardiez à New York ou à Toronto..

Et puis pour finir, Tesla..

Tesla n'a pas atteint un sommet plus élevé..

Il s'est relevé, a comblé le vide et jusqu'à présent, ce niveau nous a tenu sous contrôle..

Nous espérons une clôture lundi en dessous de 226,40 pour nous donner un nouveau signal de vente pour Tesla..

Bien entendu, le marché a continué à être tiré à la hausse par le secteur technologique..

Et en regardant le XLK, nous avons fait un plus haut.

plus haut mercredi avant de reculer et de clôturer..

Il y a le plus bas de la journée mercredi, puis une petite clôture plus basse vendredi..

Il n'y a donc pas de quoi s'inquiéter outre mesure pour l'instant..

Aujourd'hui, le secteur des puces a progressé et il.

a commencé à s'échanger au-dessus des plus hauts d'octobre, mais il est toujours bloqué sur la résistance.

à 200 \$ ici et ce serait bien de voir le secteur des puces commencer à éclater..

Bien sûr, avec le retrait de Nvidia.

ces derniers jours, cela n'a pas aidé..

Si nous dépassons le récent sommet,.

alors il y a un espace ouvert ici sous le 212..

Niveau 50 qui pourrait faire office de cible et de zone de résistance..

Mais si nous pouvons continuer plus haut à partir d'ici,.

cela serait certainement favorable à un rallye de fin d'année..

Maintenant, quand nous parlons du risque lié au commerce,.

c'est le moment et l'endroit où les investisseurs ne veulent tout simplement pas investir dans ces petites.

des actions à micro-capitalisation qui ne rapportent généralement pas d'argent..

Mais nous voyons le Next G en Nasdaq 100 progresser..

Il est toujours bloqué à 25 \$, clôturé à 24,98 \$ vendredi..

Donc si nous pouvons commencer à dépasser les 25,.

cela serait favorable à un rallye de fin d'année..

Si nous regardons les Ishares du Russell 2000, nous atteignons 181..

25 et je ne suis pas retourné pour retester..

Ce niveau serait certainement très positif pour dépasser les 181..

25 niveau..

Et puis en regardant les Ishares pour le secteur des micro-capitalisations, nous nous négocions au-dessus du.

Le niveau de 100 \$, ce qui est haussier, et devrait atteindre 103,13 comme prochain objectif..

Et puis en regardant l'indice TSX Small Cap, nous sommes toujours sur un signal d'achat ici.

et nous sommes toujours sur un signal d'achat pour le Venture Exchange..

Ces deux éléments sont très favorables à un rallye de fin d'année..

Terminons en regardant les prix des matières premières et pas de joie pour le pétrole brut..

Il y a eu une journée intérieure vendredi, c'est en baisse en pré-marché ce matin..

Pas de joie pour le gaz naturel qui atteint un nouveau plus bas vendredi..

Et puis en regardant les actions énergétiques canadiennes.

clôture sur la ligne du canal inférieur vendredi, tandis que les actions énergétiques américaines ont clôturé en hausse.

juste en dessous de la ligne supérieure du canal vendredi..

Il y a donc peu de divergence entre les actions énergétiques canadiennes et américaines..

Et puis en regardant le secteur minier..

Nous avons Gold qui a eu une journée intérieure vendredi..

On dirait que ça va coûter 10 \$ supplémentaires..

Il a clôturé en hausse de 10 \$ vendredi..

Nous pourrions augmenter encore 10 \$ aujourd'hui..

L'argent a atteint un nouveau sommet pour cette évolution.

Vendredi, il se négocie à la hausse en pré-marché..

Nous avons donc le GDX et le XGD tous deux sur les signaux d'achat..

Et puis nous avons les mineurs d'argent qui atteignent un nouveau sommet de clôture vendredi pour ce mouvement,,

atteignant les sommets que nous avons vus en septembre..

Et j'espère que nous pourrions atteindre ces sommets du mois d'août dans un avenir pas si lointain..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Jusqu'à présent, il semble que nous allons avoir un.

ouverture faible lundi, mais rien qui puisse perturber quoi que ce soit..

N'oubliez pas que ce n'est pas une mauvaise journée..

Nous ne sommes pas très inquiets si le marché clôture à la baisse..

Nous sommes inquiets si le marché clôture en dessous du plus bas de la veille..

C'est à ce moment-là que les choses commencent à changer..

S'il vous plaît, profitez du reste de votre journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin..